

インサイド outside inside アウトサイド

大忙し まちの電器屋さん

10月の消費税率アップの取材で、夏から秋にかけ県内いくつつかの商店街を回った。一軒一軒訪ねると、電器店の店主が不在のことが多かった。家電の取り付けや営業回りに忙しいという。家電「なじらね、元気らかね」。

新発田市の「こばやし電気・西園店」の小林義春店長(58)が、1人暮らしの女性(90)の自宅を訪ねた。家電の不具合がないか顧客宅を回る「御用聞き」だ。

女性は足が不自由で、指の筋力も弱く「どうやつてもリモコンの電池が替えられない」とこぼす。小林さんが電池交換をすると、女性は台所に財布があるから、持ってきて」と信頼を寄せている様子。小林さんは世間話を交えつつ、「近所に架空請求のはがきが届いたみたいだよ」と注意を促した。家を出るときには、「貯金が悪くなつたら、携帯に電話くれや」と言い添えた。



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇



◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇